
   

令和６年 第５回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和６年３月 25日（月） 午後３時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

活 動 報 告  ３月活動報告 

及び行事予定  ４月行事予定 

 

 

議   案  第９号 令和６年４月１日付け職員異動内示について 

 

 

報   告  １ 令和６年４月１日付け教職員異動内示について 

       ２ 令和６年度学校訪問日程について 

       ３ 文化交流拠点施設（学びの杜ののいち カレード）館長の交代につい

て 

       ４ 「いしかわ県民スポーツの日」におけるスポーツ施設の無料開放につ

いて 

 

 

そ の 他  「部活動地域移行 野々市市の選択」上映 
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議  事 

 

開会（午後３時） 

 

大久保教育長 ただいまから、令和６年第５回教育委員会を開催いたします。とある公園に

行きますと、桜が相当咲いているようなそんな雰囲気になってきました。三

寒四温がどんどん長く続いているような、雪も降って気温が１度２度にな

る日もあれば、このような 17度 18度と高い日もありまして、皆様も体調に

は気を使うのではないかなと思います。 

卒業式も無事に中学校、そして小学校と終了をいたしました。久しぶりに来

賓の皆様も多く入られ、私が参列した学校も３列に来賓席が並びました。今

年は 30人ほどの来賓の皆様に子供たちは見送られて卒業することができま

した。合唱の方も、在校生から卒業生、そして卒業生から在校生とご家族、

保護者の方に向けてということで、とても良い歌を久々に聞くことができ

ました。本当にどこの学校もとても素晴らしい卒業式だったと思います。 

今は春休み中ですが、先生方、行政ともに人事異動もございまして、今が実

は１番忙しい時期でもございます。新入生も入りますし、児童生徒も学年が

１つずつ進級するわけでございます。担任のクラスも変わるということで

す。 

また、学校の方では、新しい教室、学校づくりの準備を進めているところで

ございますし、社会教育やスポーツの分野におかれましても、また４月から

の新しい事業展開ということで、準備や引き継ぎも行っているところでご

ざいます。 

本日は傍聴の希望がございましたので、許可しておりますことをご報告申

し上げます。 

続いて、会議録の署名委員の指名でございます。北村委員と中江委員よろし

くお願いいたします。 

それでは、活動報告でございます。３月の教育長の活動報告についてご説明

させていただきます。 

大久保教育長 「３月の活動報告」説明。 

       2/21 令和６年第２回教育委員会 

          教育福祉常任委員会 

       2/22 議員全員協議会 

定例教頭会議 

    2/26 令和５年度野々市寿大学修了式 

令和５年度第２回スポーツ推進審議会 

        2024ツエーゲン金沢キックオフパーティー 
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     2/27 令和６年第１回野々市市議会 開会 

        教育福祉常任委員会 

         議事 財産の取得 

 本会議再開 

2/28 一般質問ヒアリング 

2/29 一般質問ヒアリング 

3/1  野々市明倫高校卒業式 

3/2  富奥ふれあい演芸会「落語と大道芸」  

       3/3  にぎわいの里ののいちカミーノ ５周年記念イベント 開会式 

感謝状贈呈式 本町地区町会連合会 様 

3/5  市議会 代表質問・一般質問 

   石川地区納税貯蓄組合連合会 会長 宮川靖 氏 来庁 

3/7  予算決算常任委員会 令和５年度３月補正予算 

   第 29回災害対策本部会議 

3/9・10 第 34回全国椿サミット松江大会出席 

3/11 野々市中学校卒業式 

   第 22回全国小学生ソフトテニス大会出場選手教育長激励会 

3/12 郷土の木彫家「瀬戸栄子作品展」 

   感謝状贈呈式 ＪＡののいち 様 

   令和５年度第３回社会教育委員会議 

3/13 予算決算常任委員会 令和６年度一般会計予算（教育部）審議 

3/14 野々市ライオンズクラブ例会 教育講話 

   教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会分科会 

3/15 富陽小学校卒業式 

3/16 花と緑ののいち椿まつり 2024「オープニング」 

   市花木ツバキ選定 50周年記念式典 

3/18 庁議 

議会全員協議会 

3/19 令和５年度野々市市文化財保護審議会 

   新図書館長 𠮷冨達也 氏 来庁 

   第 55回マクドナルド全国ミニバスケットボール大会出場 市長激励 

3/20 野々市市民合唱団特別演奏会 

3/21 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会（採決） 

   令和５年度第２回野々市市家庭教育推進協議会 

3/22 議会本会議（閉会） 

3/23 劇団ｎｏｎｏ第 14回定期公演「人生が二度あれば」 

 

大久保教育長 この件につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 
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       それでは、４月の行事予定に参ります。事務局お願いいたします。 

山下 部長  「４月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

       4/1  朝礼（辞令交付式） 

          教育委員会職員辞令交付式 

          教育委員会学校教職員辞令伝達式 

       4/8  小学校入学式 

          第６回教育委員会 

          中学校入学式 

       4/9  定例校長会議 

       4/12 定例教頭会議 

4/15 庁議 

4/18 令和６年度第１回県教委連「理事会」 

   令和６年度市町教育委員会教育長会議 

   県立夜間中学開設連携会議 

4/22 教育福祉常任委員会 

4/23 寿大学開校式 

第７回教育委員会 

4/24 令和６年度“ののいちっ子を育てる”市民会議常任委員会 

4/25・26 第 34回東海北陸教育長協議会定期総会並びに研究大会（刈谷大 

会） 

 

大久保教育長 ４月の行事予定について、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

       それでは議案に参ります。議案第９号「令和６年４月１日付け職員異動内示

について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第９号「令和６年４月１日付け職員異動内示について」説明。 

       （説明の概要） 

       令和６年４月１日付けで昇任、異動、退職する教育委員会事務局関係職員に

ついて説明。 

 

大久保教育長 議案第９号「令和６年４月１日付け職員異動内示について」ご質問ご意見等

ございませんでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

       続きまして、報告１「令和６年４月１日付け教職員異動内示について」事務

局説明をお願いします。 

大塚 参事  報告１「令和６年４月１日付け教職員異動内示について」説明。 

       （説明の概要） 

       令和６年４月１日付けで異動する教職員、新規採用の教職員、令和６年３月
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31日付けで退職する教職員について説明。 

            

大久保教育長 報告１「令和６年４月１日付け教職員異動内示について」ご質問等ございま

せんでしょうか。 

       それでは、報告２「令和６年度学校訪問日程について」事務局説明お願いし

ます。 

大塚 参事  報告２「令和６年度学校訪問日程について」説明。 

       （説明の概要） 

       野々市市立小中学校（７校）の学校訪問について、令和６年度の日程及び２

校が管理運営計画を電子化予定の旨を説明。 

 

大久保教育長 一部変更がありましたね。９月 24 日と 11 月 25 日の学校の入替えですね。 

大塚 参事  11月 18日からの深圳訪問に富陽小学校の児童が参加することもあり、富陽

小学校と御園小学校の日程を入れ替えしております。 

大久保教育長 その他ご質問等ございませんでしょうか。 

       それでは続きまして、報告３「文化交流拠点施設（学びの杜ののいち カレ

ード）館長の交代について」事務局説明お願いします。 

田村 課長  報告３「文化交流拠点施設（学びの杜ののいち カレード）館長の交代につ

いて」説明。 

       （説明の概要） 

令和６年４月１日から𠮷富達也 氏（現 杉並区立南荻窪図書館館長）が就任 

小澤司郎 氏 は桜川市立図書館準備室長に就任 

        

大久保教育長 報告３「文化交流拠点施設（学びの杜ののいち カレード）館長の交代につ

いて」でございました。この件について、ご質問ご意見ございませんでしょ

うか。 

       それでは、報告４「『いしかわ県民スポーツの日』におけるスポーツ施設の

無料開放について」事務局お願いします。 

宮前 課長  報告４「『いしかわスポーツの日』におけるスポーツ施設の無料開放につい

て」説明。 

（説明の概要） 

対 象 日：令和６年４月 28日 

対象施設：野々市市民体育館（小体育室・トレーニング室） 

     野々市市スポーツセンター（サブアリーナ・トレーニングルーム） 

     野々市市スポーツランド（プール） 

対 象 者：石川県民 

内  容：個人利用料を無料とする。 

大久保教育長 報告４「『いしかわスポーツの日』におけるスポーツ施設の無料開放につい
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て」でございました。これについて、ご意見ご質問等ございませんでしょう

か。 

それではその他報告ございませんか。 

田村 課長  「旅の手帖」について説明。 

       （説明の概要） 

       「旅の手帖」という全国版の冊子に御経塚遺跡や郷土資料館などが紹介され

ている。 

 

大久保教育長 「旅の手帖」について、ご質問等ございませんでしょうか。その他、ござい

ませんでしょうか。 

 

山下 部長  「部活動地域移行 野々市市の選択」について説明。 

（説明の概要） 

スポーツ庁の委託を受けて、部活動地域移行を進めてきた。今年度は柔道部

が部活動地域移行でき、バスケットボールについても準備が進められてい

る状況。この１年をケーブルテレビが「部活動地域移行 野々市市の選択」

という 20分の動画にまとめてくれたので、定例教育委員会閉会後に見てい

ただきたい。 

大久保教育長 その他、事務局ございませんか。委員の皆様からございませんでしょうか。 

       それでは日程調整に入ります。 

 ≪ 日程調整 ≫ 

６月の定例教育委員会は６月 20日（木）午後３時から行いたいと思います。 

それでは第５回定例教育委員会を終了させていただきます。 

 

 

閉会（午後４時 15分） 


